

KATA PENGANTAR

Puji dan Syukur penulis panjatkan kehadirat Allah SWT karena atas rahmat dan karunia-Nya tesis yang berjudul “Efektifitas Model Problem Based Learning Terintegrasi Inkuiri Terbimbing Dengan media Komputer Untuk Meningkatkan Hasil Belajar Dan Nilai Karakter TDKPdMp Siswa Pada Pelajaran Kimia Larutan Di SMA Kelas XI” ini telah selesai disusun. Penulis menyadari bahwa selesainya tesis ini berkat adanya bantuan moril maupun materil dari berbagai pihak.

Pada kesempatan ini penulis menyampaikan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr.Ramlan Silaban, M.Si sebagai ketua program studi selaligus dosen pembimbing I dan Ibu Dr. Iis Sitijahro, M.Si sebagai dosen pembimbing II yang selalu memberikan bimbingan dan arahan kepada penulis dalam menyelesaikan penulisan tesis ini. Ucapan terimakasih juga kepada Bapak Prof. Dr. Albinus Silalahi, M.S, Dr. Mahmud, M.Sc , dan Eddiyanto, Ph.D selaku nara sumber yang banyak membantu penulis dalam penyempurnaan penulisan dan memberikan masukan guna kesempurnaan isi dari tesis ini. Tak lupa penulis mengucapkan terimakasih kepada Bapak Prof. Dr. H. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. selaku Direktur Pascasarjana Unimed. Selanjutnya penulis mengucapkan terima kasih kepada Pemerintah Kota Padangsidimpuan yang telah memberikan tugas belajar kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan pendidikan S2 tepat pada waktunya. Dan juga seluruh para pegawai pascasarjana yang telah memberikan kemudahan dan bantuan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan di pascasarjana Unimed.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih buat keluarga, suami tercinta Melwan Ady Rezki Harahap, kedua anak penulis Muhammad Dzul Fikri dan Ahmad Ady Ikram, Ibunda Mayurni lubis, Alm.Ayahanda, serta semua keluarga yang telah sabar memberi dukungan moral dan materil, maupun doanya bagi penulis sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan tesis ini tepat watu. Teman-teman seperjuangan angkatan 22 kelas B penulis juga mengucapkan terimakasih, semoga kebersamaan dan kekeluargaan yang kita lalui dapat selalu terjaga.

Ucapan terimakasih juga kami sampaikan kepada dirjen Dikti Kemdikbud atas keikutsertaan penelitian ini dalam proyek Penelitian Hibah Tim Pascasarjana Kemdikbud Tahun Anggaran 2014 yang diketuai oleh Prof. Dr. Ramlan Silaban, M.Si dan Prof. Drs. Manihar Situmorang, M.Sc, Ph.D serta Dr. Iis Siti Jahro, M.Si sebagai anggota peneliti.

Kiranya Allah SWT yang dapat membalas kebaikan yang telah saudara berikan kepada penulis dan mudah-mudahan kita selalu dalam lindungan-Nya. Akhirnya penulis berharap semoga tesis ini dapat memberikan manfaat kepada siapa saja yang membacanya.

Medan, Juli 2014

Penulis,

Sri Handayani Siregar
NIM. 8126142019

THE
Character Building
UNIVERSITY